

# ¡ALERTA!

Año 2. Núm. 23

Semanario Independiente

MAZARRÓN  
3 DE ENERO DE 1932

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO  
GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION  
Mazarrón un mes (cuatro semanas) 0'60  
Fuera " " " " 0'70  
Número suelto, de venta en esta redacción, 0'15

## De la huerta... fresquicas...

El otro día se reunieron en amigable camaradería los componentes del grupo B, de nuestros *acesores*. Supondrán Vds. que cuando hablo del grupo B, es que existe también el grupo A.

Si, ahora tenemos—por el momento—dos grupos pero hay muchas esperanzas, de que dentro de poco habrá muchos más.

Pues como digo, se reunieron unos cuantos del grupo B, en acto de mútua consolación, y decididos a meterle mano al Vinagre, por alguna parte, se comieron una soberbia ensalada bien cargada del agrio líquido...

No; no fué en gamela, fué en barreño. Claro que era grande y se parecía bastante, pero, desde luego, fué en barreño.

Después, muy orondos, se fueron por la carretera a ventosearse, ¡quiero decir a tomar viento... ¡infelices! ¡No se daban cuenta de que llevaban alojado a su más encarnizado enemigo, dentro de sus propias tripas!...

Nuestro Alcalde a pesar de las pruebas de confianza y *sin-patia*, que le dieron los obreros en las refididas elecciones pasadas, está muy triste... Algunos me aseguran que también está pálido. Yo no le he visto y además, mía no es la culpa. Pero sí está triste y pálido, a lo mejor también tiene ojeras, y en ese caso, me pregunto yo: ¿qué tendrá la Princesa?...

No sabemos lo que pasa con el Vinagre que de poco tiempo a esta parte ¡hay que ver los estragos que está haciendo! Con solo olerlo perjudica. Sinó, que se lo pregunten al amigo Salvador, que se le ha subido a la cabeza y nada... ¡que lo tumbat... ¡Vaya si lo tumbat!...

En esta pícara vida, no sabemos tomar ninguna cosa en serio. Lo más sano y lo que menos disgustos proporciona es la chunga.

Si nuestros *acesores* no hubieran tomado tan en serio sus papeles, ¡otro gallo les cantar! Pero amigo, todos ellos se calaron la levita *acesorial* con tanta presunción, y la llevan con tan cómico empaque, que, francamente, nos dan risa... ¿Porqué cuando los veo, me acuerdo siempre de esos muñecos del Pim, Pam, Pum, que van desfilando muy serios ante los espectadores, esperando solamente, que alguno de ellos los tumbe de un pelotazo?...

El del Olivo

Las majores sayas de punto, en  
"EL BARATO"

## De nuestro Ayuntamiento

Sesión del día 27 del pasado Diciembre

A las diez y cuarto de la mañana se abre la sesión presidida por D. Tomas Vivancos Ruiz a la que asisten los Concejales, Alonso, Lorente; Muñoz, Iglesias, Navarro, Granados y Paredes.

Se aprueba el acta anterior y algunas cuentas de ingresos y gastos. Se nombra representante para asistir a la discusión del presupuesto de gastos de Administración de Justicia del Partido a D. Francisco Ruiz Valdivieso.

Se concede licencia para modificar dos huecos en la casa n.º 8 de la calle de Granados a D. Francisco Moreno Martínez.

Se acuerda amortizar la plaza de Auxiliar Cobrador de Arbitrios y se crea la de Inspector General de arbitrios (Sin tratamiento).

A propuesta del Sr. Iglesias se acuerda que en lo sucesivo se denominen: De Ginés Ballesta, la calle del Escorial; de Joaquín Costa, la del Carmen; de García Hernández, la Nueva; de Nakens, la del Progreso y de Fermin Galan, el paseo de Cánovas, todas del Puerto de Mazarrón.

El Sr. Navarro Zamora entrega un escrito de la Sociedad de Colonos Agricultores, pidiendo que el Ayuntamiento solicite un préstamo de 14,600 pesetas del Instituto Nacional de Previsión para repararlas, en semillas, entre labradores pobres.

El Alcalde manifiesta que para tomar ese acuerdo se necesita adoptarlo en sesión extraordinaria y con la asistencia de los cuatro quintos de los Concejales que componen el Ayuntamiento.

El Sr. Navarro insiste y se acuerda convocar a sesión extraordinaria para el día 29 a las cuatro de la tarde.

Se levantó la sesión a las once.

G. S.

## ¿QUE ES ESPAÑA?

España, en mi concepto, y no sé si estaré yo equivocado es un rebaño de ovejas, sencillamente. Pero un rebaño de ovejas rebelde, que es el peor de todo. Porque un rebaño de ovejas pacífico, que se deja guiar por buen camino, tanto él, como sus guardianes o pastores, viven en paz y todos son felices. ¡Verdad es que como tantas veces le hemos visto las ovejas al lobo... Pero a pesar de eso. Aquí lo que hay que sacar en claro es en quienes está la falta, si en las ovejas del tal rebaño, o si en los guardianes del mismo, aunque yo, a mi entender, creo que la culpa está en ambas partes, y quizás no me equivocaría en asegurar que tiende en mayor grado contra los primeros que contra los últimos.

Ayer cuando imperaba la monarquía, éramos un rebaño demasiado pacífico, y hoy que impera la República, somos todo lo contrario, es decir, un rebaño demasiado rebelde.

Y esa rebeldía, ¿a qué obedece? Obe-

dece, sin duda, a ese constante odio que desgraciadamente vive dentro de nosotros mismos, porque hoy en realidad, cada hombre somos todo una revolución, y esa revolución, nos conducirá sinó la desterramos muy en breve, por el camino del caos y el derrumbadero a estrellarnos contra las barreras de nuestra propia ignorancia. Y antes de caer en esa confusión, es necesario que principiemos por evitar estas cosas refrenando el ímpetu de nuestras ciegas pasiones, arreglando nuestra conducta a lo que puramente sea justo y razonable, porque ya sabeis muy absurdo y peligroso es aquello "de querer alcanzar la Luna con la mano".

CAÑAVATE

Los mejores trajes de  
caballero  
EN "EL BARATO"

## Mi mas cordial saludo, a tí, obrero de Mazarrón

No há mucho, leí en la prensa, una nota, que si bién, para muchos no tuvo importancia, para mí, conocedor de esa cuenca minera, por haber derramado, muchas gotas de sangre y sudor, en esos infernales pozos, donde cooperé a la extracción del plomo que era "vida" de los pobladores de esa cuenca; sin tener en cuenta, que, este plomo, mas tarde, era fundido y convertido en toda clase de armamentos, a si como en balas mortíferas, que segaban, miserablemente, la juvenil existencia de todo el que lucha, por conseguir la igualdad, y la justicia, de todos los seres racionales.

Para mí—repito,— ha tenido suma trascendencia.

La nota a que aludo, dice textualmente así: "El conflicto que venían sosteniendo, los mineros de Mazarrón, ha quedado solucionado, con la entrega de las minas a dichos obreros."

Esta solución, que por nosotros fué recibida con honda emoción, para mí, conocedor de los inhumanos sentimientos de todos los capitalistas, y en particular, de todos los contratistas o empresa, que no tienen más finalidad, que la de extraer la sabia minera, (por la falta de alimentos) de todo honrado trabajador, no pudo pasar desapercibida, la macabra intención, que refleja dicha nota.

De ella se desprende, que si antes teniais que trabajar, en las profundidades de esas minas, sin tregua ni descanso, para ganar un pedazo de pan, para criar enfermos y raquíticos a vuestros hijos, hoy tendreis que trabajar, y más que trabajar, dar vuestras vidas; y seguir hoy como ayer, viendo a vuestros hijos, morir de inanición.

Hoy más que ayer, vereis, ¡conscientes! como "Juanito y Periquito" se llevan el fruto de vuestra producción; hoy mas que nunca, os pondrán cantidades excesivas que, no podreis, pero que habeis de pagar, por el desgaste del herramientaje, combustibles y arrastre.

Hasta ese consejo administrativo que habeis tenido abien nombrar, os cobrará (pese a su demagogia) más que vosotros, que pacientemente arrancais pedazos de las entrañas, (que son vida y ¡muerte! de la humanidad) de esa sierra.

Mi más cordial saludo, a tí, obrero de Mazarrón.

Te felicito, no por el triunfo que has creído obtener, sinó por tu gesto viril y rebelde, que te ha colocado a la altura de los hombres conscientes, que aspiran a ser libres.

Miguel Fernández Caparrós

Barcelona—22—12—31.

